

## Se rebelan contra tarifas

REFORMA / STAFF

La Asamblea Nacional de Usuarios de Energía Eléctrica (ANUEE), que surgió en 2010 a iniciativa del Sindicato Mexicano de Electricistas (SME), demandó al Gobierno federal y al Congreso de la Unión que se consideren tarifas justas para el pueblo en la reforma eléctrica.

La ANUEE, que está conformada por varios ex dirigentes del SME y que suma unos 89 mil agremiados que son deudores de estados como Hidalgo y Edomex, piden que se les aplique la condonación que hubo en Tabasco.

Ayer, en un mitin frente a Palacio Nacional, unos 400 integrantes de esa asamblea acusaron que la Comisión Federal de Electricidad (CFE) emite recibos desmedidos, de miles de pesos, a pesar de la promesa de no aumentar las tarifas.

Incluso mostraron recibos "locos" de hasta 118 mil pesos por servicio doméstico.

"Exigimos que la reforma de AMLO contemple tarifas justas para el pueblo, exigimos que se cumpla con la promesa de campaña de que pague más el que más tiene", exigió la ANUEE desde un templete antes de partir en marcha a San Lázaro.



Antonio Baranda

■ Simpatizantes del SME pidieron "tarifas justas" de luz.

